



## **La exposición *Súbete al Tren* “hace parada” en el Centro del Patrimonio Inmobiliario Federal**

- Con el apoyo museográfico de la Secretaría de Cultura y del INAH, brinda un recorrido audiovisual por los alcances sociales y patrimoniales del proyecto Tren Maya
- Puede visitarse gratuitamente hasta octubre de 2023, en este recinto del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales

Luego de su paso por el Complejo Cultural Los Pinos, entre febrero y marzo de 2023, la exposición *Súbete al Tren*, organizada por el Gobierno de México, mediante las secretarías de Cultura, de Hacienda y Crédito Público, de Medio Ambiente y Recursos Naturales y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), para difundir los alcances sociales, turísticos y patrimoniales asociados al proyecto prioritario del Tren Maya, llega al Centro del Patrimonio Inmobiliario Federal.

Con el apoyo museográfico de la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), la muestra temporal brinda un acercamiento audiovisual, compuesto por fotografías, videos e infografías, a esta importante obra de infraestructura y desarrollo social.

Destaca, además, el trabajo de salvamento arqueológico llevado a cabo por especialistas del INAH a lo largo de los 1,554 kilómetros de vías sobre los que correrá el tren en su paso por los estados de Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, así como las tareas de atención en 27 sitios patrimoniales, incorporados al Programa de Mejoramiento de Zonas Arqueológicas (Promeza).

Cabe recordar que, producto de dicha labor, a julio de 2023, las y los arqueólogos del INAH han registrado y preservado alrededor de 53,500 bienes inmuebles; 1,925 elementos muebles; 767 vasijas y 635 osamentas humanas. De igual modo, han analizado casi un millón 200 mil fragmentos de cerámica y reconocido 2,242 rasgos naturales asociados a la presencia de grupos humanos de la antigüedad.



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



La exposición *Súbete al Tren* fue inaugurada en su nueva sede por el presidente del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales, Víctor Martínez Bolaños, y por la directora de Gestión Estratégica y Enlace Institucional del Fonatur, Violeta Abreu González.

El Centro del Patrimonio Inmobiliario Federal se ubica en la calle Salvador Novo No. 8, colonia Santa Catarina, alcaldía Coyoacán, Ciudad de México. Horario: martes a domingo, de 12:00 a 17:00 horas. El acceso a la muestra, la cual permanecerá hasta octubre de 2023, es libre.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

